

Nombre del alumno: Cecilia Jhaile Velázquez Vázquez

Nombre del profesor: Lubdi Isabel Ortiz Pérez

Licenciatura: Enfermería

Materia: Salud Pública

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“interacción entre personas y comunidad” y “factores que influyen impositivamente o negativamente en la comunidad”

DESARROLLO

Es importante la colaboración de toda persona en la comunidad donde se encuentre, no sola para el bienestar propio sino de en el de todas las personas, sus antecedentes provienen de múltiples experiencias desarrolladas prioritariamente en comunidades, países y regiones de América Latina, África y Asia, en el mundo del subdesarrollo. Para su análisis, es indispensable considerar los antecedentes históricos y el contexto económico, social y cultural, así como la idiosincrasia, los valores, costumbres y creencias de los grupos humanos protagonistas.

En México, en el capítulo referente a la política social del Plan Nacional de Desarrollo 1983-1988 del Poder Ejecutivo Federal se señala que: "En una sociedad que tiene como principio la justicia social y persigue ser más igualitaria, la protección a la salud es un derecho social...El mejoramiento sustancial del nivel salud dependerá de que sean complementarias y estén debidamente articuladas las acciones que realicen las dependencias y entidades involucradas y los diversos sectores de la sociedad para mejorar la calidad de vida de la población. El Programa Nacional de Salud 1984-1988 ha estimado que actualmente 14 millones de mexicanos no tienen acceso a los servicios de salud. La participación de la comunidad en el autocuidado de la salud se considera un componente fundamental de la estrategia general del Programa Nacional de Salud.